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/ Résumé \

L’objectif de ce travail est le dimensionnement et la simulation d’une unité de
production de tétradécene.

On a pu déterminer les différentes grandeurs caractéristiques a chaque équipement de
I’installation telles que le volume du réacteur, son diametre et son hauteur. Les dimensions
des colonnes de distillations et de 1’échangeur de chaleur ont été aussi déterminées. Nous
avant utilisé pour cela le code de calcul Fortran.

D’autre part le logiciel de simulation Hysis a été utilisé pour comparer les résultats des

bilans de matiére obtenus par calcul classique de laquelle un bon accord entre les résultats

w&nus a ete note. /

Mots clés : Dimensionnement, Simulation, Hysys, Fortran
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Abstract

The objective of this work is the sizing and simulation of a tetradecene production
unit. It was possible to detmine the different quantities characteristic of each equipment of the
installation such as the volume of the reactor, its diametre and its height exchanger were also

detrmined.We used the Frotran calculation code for this purpose.

On the other hand the Hysis simulation software was used to compare the results of

material balances obtained by conventional calculation of which a good agreement between

Qe result obtained was noted. /
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